
International Police Assoziation    Dresden, 22.05.2023 

Verbindungstelle Dresden 
  

Protokoll der Sitzung des Gesamtvorstandes der IPA-Verbindungsstelle Dresden 

vom 10.05.2023 um 15:00 Uhr, Wachstube Großer Garten 

Anwesend: Lutz Hallmann, Lutz Wodarsch, Olaf Schmalhofer,                              
                            Karin Müller, Marek Albrecht 
Entschuldigt: Carsten Irmer,  Frank Nitsche, Jürgen Sahre 
Gast:                   Udo Plihal, Hans Tuschling 
 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung 

2. Beschlusskontrolle/Protokollbestätigung 

3. Krakau-Fahrt 

4. Veranstaltungen 

5. Auswertung MV 

6. Mitgliederwerbung 

7. Aufnahmen von neuen Mitgliedern 

8. Sonstiges  

zu TOP 1:  

Der Sekretär und amtierende Vorsitzende der Verbindungsstelle Lutz Hallmann begrüßte die 
Anwesenden Vorstandsmitglieder.  
 
zu TOP 2:   
Zum letzten Protokoll und Beschlussfassung gibt es keine Hinweise mehr. Protokoll so 
bestätigt und kann veröffentlicht werden. 
 
Zu Top 3: 
Mit der Rückgabe der Organisationsleitung von Martyna Prorok wurde auch die 
Arbeitsgruppe Krakau-Fahrt nicht arbeitsfähig und somit die Fahrt hinfällig.  
Da Martyna offensichtlich auch als Sekretärin zurückgetreten ist, der Vorsitzende noch bis 
September im Auslandseinsatz verweilt, ist die Arbeit für den jetzigen Vorstand kaum zu 
meistern. Martyna sollte sich hier insofern schriftlich äußern, als dass sie sowohl ihren 
Rücktritt als auch die Gründe der zum Ausfall der Fahrt nach Krakau offiziell bekannt gibt. 
Zur Bemerkung: Die Arbeitsgruppe war arbeitswillig und hatte die Organisation der Fahrt 
vorangetrieben. Nachdem aber keine Antworten auf das Busangebot eingingen, die Zeit der 
Meldung ablief, sich die Sekretärin mit Niederlegung der Aufgaben und Verantwortung aus 
dem Vorstand abmeldete, ist die Fahrt als solches nicht rechtzeitig zu organisieren. 
Offene Fragen gibt es hinsichtlich der Kosten, mit denen der Vorstand jetzt zu rechnen hat. 
Hier ist in jedem Falle zu prüfen, inwieweit der Vorstand oder der Organisator der Reise 
haften muss. Lutz W. bekommt den Auftrag dies beim Landesgruppenvorstand abzufragen. 
Die Absage der Fahrt ist an alle bis dato gemeldeten Teilnehmer bereits ergangen. 
  
 



Zu Top 4: 
Weitere Veranstaltungen: 

- Der Seniorentreff in der Radeberger Brauerei ist nicht wie erhofft durchgeführt 
worden. Hierzu haben nur 5 Teilnehmer und 1 Gast gemeldet. 

- Zum Soccergolf sind bisher nur 4 Personen gemeldet 
- Zur Buchlesung gibt es bisher nur 10 Meldungen, hier werden aber tatsächlich mehr 

erwartet   
- Offen sind noch die Meldungen zur Schokolade und Grillfest, auch hier wird wieder 

der Sponsor der Dixie-Fahrt Ingenieurbüro Rathenow eingeladen 
 
zu Top 5: 
Die MV ist gut gelaufen, Einladungen wurden rechtzeitig versendet und an den Diskussionen 
wurde rege teilgenommen. Siehe auch Protokoll der MV.  
 
zu Top 6: 
Die Mitgliederwerbung liegt relativ am Boden. An die jungen Kolleginnen und Kollegen 
heranzukommen geht offensichtlich nur über die Fach- oder Hochschulen der Polizei. 
Eine Absprache mit den Gewerkschaften mit deren Terminen vor Ort sollte uns die 
Möglichkeit bieten, die IPA vorzustellen. 
Benötigt werden aber eben auch Werbematerialien wie Kulis, Aufkleber, Patches, 
Schlüsselanhänger oder andere Streumittel. 
 
zu Top 7: 
Der Freund Eberlein, Bert wird einstimmig aufgenommen. 
 
zu Top 8: 
Karin: - gibt bekannt, dass sie zum Ende des Jahres als Kulturverantwortliche    
                            ausscheiden wird und nicht mehr zum erweiterten Vorstand gehören  
                            möchte. Karin ist mit dem eingeschlagenen Weg der Arbeit der IPA-   
                            Verbindungsstelle nicht einverstanden und kann diesen nicht mehr   
                            mitgehen. Es scheint Offenheit und Ehrlichkeit im Umgang miteinander zu   
                            fehlen. Der Hinweis vom Vorsitzenden (per Mail), dass es möglicherweise ein   
                            Generationsproblem sein kann, kann so nicht nachvollzogen werden. 
                             
                            Es wird noch mal darauf hingewiesen, dass Teilnehmer sich melden und   
                            dann doch nicht kommen. Eine Entschuldigung vorab wäre sinnvoll. Das  
                            sollte bei den Einladungen zu den Veranstaltungen mit erwähnt werden.   
Marek:  - gibt nochmals Hinweise zum Intranet und den Verweis auf die IPA-Seiten  
                            dazu. Hier wird nochmals die Möglichkeit geprüft, Veranstaltungen der IPA  
                            auch auf die Intranet-Seite der PD zu bekommen. 
Udo:  - macht den Vorschlag, den Jahresabschluss für den Vorstand im  

  „Genusstreff“ Sankt Petersburger Straße zu planen. Das wird von allen    
  dankend angenommen und sollte geprüft werden. 

Olaf: - stellt nochmals kurz den Kassenstand klar. Die IPA könnte im Augenblick    
                             über knapp 7000,00 € verfügen.  
Lutz W.:           - Arbeitsgruppe Dixie-Ausfahrt wird sich im Juni treffen  

  Der Weggang von Karin ist sehr schade aber nachvollziehbar.  
Hans: - macht den Vorschlag, die nächste Sitzung am 07.06.2023 um 15:30 Uhr 



Im Haus der Freimaurer auf der Tolkewitzer Straße 49 durchzuführen.  
Dies wird so angenommen!   
 
Die Sitzung wird 16:25 Uhr geschlossen. Der nächste Sitzungstermin ist der 07.06.2023 um 
15:30 Uhr, auf der Tolkewitzer Straße 49. 
 
SERVO PER AMIKECO 
 
 
Lutz Hallmann                    Lutz Wodarsch 
Sekretär der Verbindungsstelle    Protokoll (Schriftführer) 
 
Protokoll im Original gezeichnet 
 


